

MAXIMUM SECURITY REAPARECE EN EL "SAN DIEGO HANDICAP"



Perseguido por las polémicas, el buen Maximum Security, se apresta a reaparecer este fin de semana en el "San Diego Handicap" (G.2), como parte de la

temporada de verano que se inició el 10 de julio en el hipódromo "Del Mar". Luego de varios meses de inactividad debido al conflicto que surgió con su anterior entrenador, Jason Servis, acusado por las autoridades federales de los EE.UU., por indicios de utilizar sustancias prohibidas en sus caballos. El triunfo de Maximum Security en la millonaria "Saudi Cup", aún está por dilucidarse. Las autoridades sauditas abrieron una investigación por este tema. El premio sigue congelado y al parecer así seguirá porque el problema de la pandemia retrasó todo. Su nuevo preparador, Bob Baffert, indicó a la prensa que el hijo de New Year's Day, se encuentra "fantástico". Se habla que lo llevará el guatemalteco Abel Cedillo, ante la imposibilidad de utilizar a Mike Smith, por otros compromisos o Flavien Pratt, por haberse contagiado de Covid. Esta carrera le servirá de preparación para el "Pacific Classic" (G.1).

EL J STABLES CON QUEEN ARELLA, EN EL INICIO DE LA TEMPORADA EN SARATOGA

Se inicia este jueves 16 la temporada de verano en el hipódromo Saratoga. La ciudad de Saratoga Springs, que en años anteriores sufría por estos tiempos una real transformación, seguramente tendrá menos movimiento y ajeteo que en las grandes épocas debido a la pandemia que sigue atacando con fuerza al mundo, especialmente al hípico y a sus héroes, muchos de ellos fuera de acción por el "meeting" ya sea porque se infectaron o porque el cerco propuesto por la NYRA, los dejará sin asistir al mes y más de carreras, a este lugar que tiene un encanto especial que nos describe los que han podido vivirlo en algún momento de sus vidas. Ese día se correrán dos pruebas importantes: "Schuyerville Stakes" (G.3) y el "Peter Pan Stakes" (G.3). Ambas carreras dotadas con \$ 100.000 en premios. En el primero de ellos, hay mucho interés por ver lo que pueda hacer Queen Arella, la hija de Speightster y Unbridled Sonya por Unbridled's Song, enfrentando a otras siete invictas dosañeras sobre la distancia de 1.200 metros. La pupila del J Stables & Reeves Thoroughbred Racing, triunfó en Gulfstream Park dejando una grata impresión. Ha seguido mejorando. A finales de junio, aprontó oficialmente el kilómetro en 59,80, sobre la pista de GPW. La llevará el dominicano Joel Rosario. Ella, se encuentra bajo el



cuidado de Rodrerick Rodríguez. Se cotizó (6/1). Le tocó el cajón de salida (6). Sus rivales serán: Make Mischief (12/1), Hara (10/1), la favorita Beautiful Memories (6/5), con José L. Ortiz sobre sus aceros, Quinoa Tifah (15/1), Sunny Isle Beach (15/1), Dayout Of The Office (15/1), y Hopeful Princess (2/1), con el panameño Ricardo Santana Jr. En la cuadra que dirige el ecuatoriano Jorge Wagner, están ansiosos por reeditar el triunfo que logró en el 2015 la recordada Off the Tracks, en este mismo clásico. Suerte para sus conexiones. (D)